



**“FELICES LOS QUE TIENEN ALMA DE POBRES,
PORQUE A ELLOS LES PERTENECE
EL REINO DE LOS CIELOS”**

Mt. 5,3



Queridas Hermanas:

Con mucho dolor os comunicamos el fallecimiento de nuestra hermana **JULITA GIL LUQUIN**, de 82 años de edad y 62 de vida religiosa, era natural de Arróniz NAVARRA, la quinta de siete hermanos sus padres de una fe profunda la llevaron al día siguiente de su nacimiento el 14 de julio 1940 a la Parroquia de San Salvador para recibir las aguas Bautismales. La Confirmación también, en la misma Parroquia, el día 11 de marzo 1949, este mismo hogar cristiano y religioso también dio a Jesús otra de sus hijas ingresando en la misma Congregación de Hijas de San José.

Julita ingresó en el noviciado de Gerona el 26 de agosto de 1958 para formarse en las etapas de Postulantado y Noviciado. El 24 de marzo de 1961 hizo su primera profesión en Gerona; el día 25 de marzo 1966 pronunció sus votos perpetuos en Barcelona.

La Congregación la envió en Misión a varios lugares de España y el extranjero: Granollers, Montpellier (Francia), Manresa – clínica, Coatepeque- Guatemala, Quintiliano (Madrid), Erías de Pinofranqueado (Cáceres), vuelve a Madrid y de ahí, en el año 2010, llegó a nuestra casa de Pamplona donde ha permanecido hasta el momento en que nuestro Padre, rico en Misericordia, ha extendido sus brazos para acogerla y llevarla a gozar de su gran AMOR para toda la eternidad.

Su Misión en el Hospital Nacional de Coatepeque fue bastante difícil ya que le tocó vivir los duros momentos de la guerra. Ella se dio mucho a los pobres y a favor de la justicia, siempre mirando la necesidad de aquellas familias tan necesitadas en todo.

Las hermanas de la Comunidad de Pamplona guardamos en nuestro corazón detalles muy buenos que recordaremos siempre.

Una hermana de la comunidad se expresa así: *Julita, has hecho tu Nazaret en la tierra en: el servicio silencioso, cercanía al necesitado, fiel en tu entrega a los demás, sensible a toda necesidad, pronta en el detalle, siempre dispuesta a ayudar, delicada en todo tu actuar y en todo esto y más, conseguiste ser Nazaret, del que ya gozas desde vísperas de la festividad de nuestro patrón y protector san José.*



Siempre alegre y oportuna cuando soltabas los dichos con salero y mucha gracia llenos de buen humor rompiendo la monotonía y sembrando la alegría que brota del corazón. Muy amante de la Congregación pidiendo por las vocaciones, por tantas penas causadas por las guerras y los terremotos.

A su familia la amaba entrañablemente

Hermanas, la Comunidad de Pamplona os pedimos que no la olvidéis en vuestras oraciones.

Pamplona, 17 de marzo de 2023